

WNI

Kelompok KKN Mahasiswa IPB Apresiasi Polres Batu Atas Program Jumat Curhat Door to door

Achmad Sarjono - KOTABATU.WNI.OR.ID

Jul 13, 2024 - 07:28



BATU – Sebagai bentuk komitmen Polres Batu Polda Jatim meningkatkan

hubungan dan sinergitas antara anggota Polres Batu dengan warga Masyarakat, kembali Polres Batu menggelar kegiatan Jumat Curhat.

Kali ini kegiatan rutin tiap hari Jumat tersebut dilaksanakan secara "Door to door" di wilayah Desa Tawangsari Kecamatan Pujon Kabupaten Malang.

Dalam kegiatan ini Wakapolres Batu Kopol Jeni Al Jauza, S.H., MH., mewakili Kapolres Batu AKBP Oskar Syamsuddin, S.I.K., M.T berkunjung ke beberapa tokoh agama, tokoh Masyarakat dan beberapa rumah warga lainnya.

Jumat Curhat secara "Door to door" ini kata Kopol Jeni merupakan program yang diinisiasi Kapolres Batu, AKBP Oskar Syamsuddin, S.I.K., M.T.

"Agar seluruh anggota berkunjung ke rumah-rumah warga untuk menerima curhatan, masukan, saran, dan kritik mengenai berbagai hal yang terjadi di sekitar wilayah hukum Polres Batu,"kata Kopol Jeni, Jumat (12/7/24).

Wakapolres Batu berharap agar kegiatan Jum'at Curhat dengan kegiatan "door to door" ini bisa meningkatkan hubungan baik dengan warga.

"Dengan demikian kita bisa bersama-sama dalam menjaga dan meningkatkan Harkamtibmas di wilayah hukum Polres Batu agar lebih kondusif lagi,"kata Kopol Jeni.

Sementara itu Hasby selaku ketua KKN Mahasiswa dari IPB (Institut Pertanian Bogor) memberikan apresiasi atas program Jum'at Curhat Polres Batu dengan "door to door".

"Kami Mahasiswa dari IPB kebetulan sedang KKN di Pujon sangat kepada Polres Batu, karena program Jum'at Curhat Door to Door ini sangat bisa membantu meningkatkan kedekatan antara masyarakat dengan pihak Kepolisian," ungkap Hasby.

Menurut ketua KKN Mahasiswa dari IPB ini, program Jumat Curhat yang dilaksanakan secara door to door akan lebih terkesan tidak ada jarak lagi untuk bisa saling memberikan info dan atau masukan dalam menjaga Kamtibmas di wilayah hukum Polres Batu.

"Masyarakat yang mau curhat, maupun menyampaikan aspirasinya atau memberikan usul saran dan masukan kepada Kepolisian tidak repot – repot lagi datang ke kantor Polisi,"kata Hasby.

Ia berharap seluruh jajaran Polri bisa melaksanakan hal yang sama dalam menggelar Jumat Curhat, sehingga masyarakat semakin dekat dengan Polri dan bisa bersama-sama dalam menjaga keamanan.

Hal senada juga disampaikan oleh Miftahul Anwar selaku Kepala Desa Tawangsari yang menyampaikan terimakasih atas kehadiran Wakapolres Batu dan seluruh Anggota Polres Batu di desanya.

"Kami mewakili Warga Desa Tawangsari Pujon berterimakasih kepada Pak Kapolres, Pak Waka dan seluruh Anggota Polres Batu di Desa kami yang telah melaksanakan kegiatan Jum'at Curhat door to door,"ungkapnya.

Kepala Desa Tawang Sari berharap kedepan dengan kegiatan Jumat Curhat Door to door ini warga lebih dekat dan bersinergi dengan kepolisian.

Sehingga apabila ada sesuatu yang perlu disampaikan kepada pihak Kepolisian bisa cepat dan mudah, demi menjaga situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif.

“Semoga kegiatan ini dapat berlangsung secara terus menerus sehingga situasi di wilayah semakin aman dan kondusif,” pungkasnya. (*)